

清里中学校3年生が ふるさとPR隊に任命

8月23日、清里中学校3年生が清里町ふるさとPR隊に任命され、清里町をPRするために必要な清里の水とパンフレットが町から手渡されました。歓談の中で「清里町の観光の魅力をしっかりと紹介したい」と、力を入れてPRしたい点を語ってくれました。

PR隊のみなさんは修学旅行中の8月29日に、札幌駅前通地下歩行空間で清里の水とパンフレットを配りながら町の印象についてのアンケート調査を行いました。初めて会う方たちに自ら進んで話しかけ、町の良いところをわかりやすく伝えようと懸命にコミュニケーションを取り、見事に清里町をPRしてくれました。



清里町総合防災訓練

8月27日、全町訓練として総合防災訓練が行われました。内容は町で震度6強の揺れを観測したと想定し、シェイクアウト訓練、役場職員による被害状況の確認と災害対策本部へ状況報告などを実施しました。また、町民会館では体験展示コーナーや豚汁の炊き出しなどを行い、参加者に向け防災啓発活動を行いました。



富樫ハナさん・水本富美子さん 100歳お祝い

8月中旬に100歳の誕生日を迎えられた富樫ハナさん(羽衣町南)と水本富美子さん(羽衣町第1)へ町から記念品が贈られました。お二人ともとても元気に過ごされており、お話を伺った水本さんは「食事も自分で取ることができる」と述べられ、さらにはご自身でお家の中を歩くなど活発なお姿を見せてくれました。



まちの話題

畜産農家の努力 肉用牛が最高位賞を受賞

町内畜産農家の森静夫さん(札弦町第3)が飼育した「こすもす」が第71回北見管内総合家畜共進会にて肉用牛の部で最高位賞を受賞しました。森さんは「町内の畜産農家が減ってきており寂しい気持ちはあるが、今回の賞が減ってきている畜産農家にとって明るい話題になれば」と畜産業の今後についての思いを語ってくれました。



第3回清里焼酎の夕べ

8月4日に清里焼酎の夕べinきよ〜るが開催されました。このイベントはじゃがいも焼酎「北海道清里」を飲みながら会話を楽しむもので、約40名の参加がありました。提供された焼き鳥などのおつまみと合わせて「北海道清里」を好みの飲み方で味わいながら、気の合う仲間と会話に花を咲かせていました。次回は10月中に開催予定です。



第37回町民水泳大会に たくさん子どもたちが参加

8月19日、町民プールにて第37回町民水泳大会が開催されました。会場に集まった観客からの声援が送られる中、選手たちは日々の練習の成果を存分に発揮し、大会記録を更新する力強い泳ぎを見せてくれました。途中、足をついてしまう子もいましたが、すぐに泳ぎ始め最後まで諦めない姿を見せられました。



清里神社祭音楽演奏会

8月25日、町民会館にてやまと幼稚園鼓笛隊による演奏と清里小学校と清里中学校の金管楽器演奏が行われました。やまと幼稚園鼓笛隊は元気いっぱいのかげ声と音色を披露してくれました。また、清里小学校と清里中学校の演奏では誰もが知っている曲を披露し、たくさんの観客に音楽の楽しさを届けてくれました。

